

Des agriculteurs cubains se prononcent pour l'amélioration des conditions de travail et de l'attention aux familles paysannes

La Havane, 9 février (RHC).- Des membres des coopératives de la région centrale de Cuba ont débattu de l'amélioration du fonctionnement des coopératives et de l'attention aux familles paysannes au cours du processus d'assemblées qui précède le 11e Congrès de l'ANAP, l'Association Nationale des Petits Agriculteurs privés qui se tiendra prochainement dans notre pays.

Au cours de la rencontre, les participants ont abordé des thèmes comme le rôle des conseils de direction pour encourager l'incorporation de jeunes aux tâches agricoles, la nécessité d'appliquer la science et la technique afin de mieux utiliser la terre et d'optimiser le processus productif, entre autres.

Des autorités de ce secteur dans ce territoire cubain ont mis l'accent sur l'importance de bien préciser les potentialités de chaque producteur dans son contrat de travail dans le but de connaître le niveau de l'agriculteur dans la production et dans le remplacement d'importations.





Radio Habana Cuba